



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Lundi 12 novembre 2012

Groupe scolaire Gournay : Le développement durable au cœur du projet

Jean-Claude Villemain, Maire de Creil, Conseiller général de l'Oise, a le plaisir de vous convier à l'inauguration du groupe scolaire Gournay. Elle aura lieu en présence de Nicolas Desforges, Préfet de l'Oise, Yves Rome, Sénateur, Président du Conseil général et Christian Grimbert, Président de la communauté de l'agglomération creilloise

Lundi 19 novembre 2012

à 16h45

10 rue de Gournay

Descriptif du projet

Ce projet s'inscrit dans le programme de renouvellement urbain du quartier Gournay. Il a consisté à créer une école maternelle neuve, composée de 4 salles de classes et d'un dortoir, et à agrandir l'école élémentaire, qui compte désormais 6 classes et une bibliothèque.

L'ancienne école maternelle va être réhabilitée en deux salles d'activités et une salle informatique. Le bloc sanitaire est entièrement rénové. Un ascenseur est installé afin d'accéder à la bibliothèque. La salle de restauration est également agrandie, augmentant ainsi les capacités d'accueil. Dans le bâtiment, l'électricité, le chauffage, la plomberie, la ventilation ont été refaits ainsi que les sols, faïences et peintures.

Les espaces autour de l'école sont également réaménagés avec la création d'une placette qui modifiera à terme l'accès à l'école (il se fera par l'ex façade arrière).

Coût global de l'opération

2 021 760 €

ANRU (67.4 %), Conseil général (24 %), Ville (8.6 %)

.../...





Un projet écologique

Le développement durable, qui fait partie intégrante de tous les nouveaux projets de la Ville, a trouvé toute sa place dans la réalisation du groupe scolaire Gournay :

Bois et béton

Le bâtiment alterne des surfaces en béton brut et des surfaces en bois (bardage de mélèze, panneaux en bois de type parklex, menuiseries...).



Toiture végétalisée

Un mélange de différentes espèces de sédum favorise la biodiversité, la retenue et la filtration biologique des eaux de pluie. Cette toiture végétale assure un confort thermique.

Simplicité de l'éclairage

Les classes sont équipées de luminaires extra-plats fixés directement sur le plafond en béton brut. Ceux-ci sont équipés de lampes fluorescentes très économes en énergie qui apportent un meilleur confort visuel.



Mur végétal

Le mur en béton de la façade principale s'orne de plantes d'agrément et crée ainsi un espace de verdure qui favorise la biodiversité.

Panneau acoustique

Véritable piège à son, le panneau stéréo améliore dans les salles de classe le confort acoustique et visuel par une absorption efficace et équilibrée des ondes sonores.



Contact presse : Stéphanie POISSON

03.44.29.50.58

stephanie.poisson@mairie-creil.fr